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Bollettino n. 3 del 24 settembre 2024. 
Tema: candidatura di un nostro socio alla nomina GOVERNATORE 2027/28. 

 
Il Presidente, Pietro Grassi, apre la serata con il suono della campana e saluta i soci presenti e 
comunica alcuni avvenimenti prima di augurare buona cena a tutti. 
*Brindisi offerto da Carlo Andrisani, per le nozze della figlia Federica il quale ringrazia tutti i 
soci del Club e la famiglia Campari per l’amicizia dimostrata. 
*Il Prestigioso terzo posto ottenuto da Franco Orio alla Historica. 
*Lettere di ringraziamento di Beppe Alfonsi e Cristina e di Maurizio Mantovani (allegate) al 
Club per la donazione alla TRF. 

 
*Informa che sabato sera abbiamo ricevuto la richiesta di aiuto da Alberto Azzolini, 
Governatore del 2072. Stabilito cosa necessitava per l’emergenza, oggi abbiamo spedito un 
generatore e 3 idropulitrici, come richiesto. Potrebbero arrivare altre richieste di materiale nei 
prossimi giorni dipendentemente dalla situazione meteorologica e dalle donazioni ricevute. 
 

 



Programma mensili: 
 
novembre 
05/11 martedì.   Consiglio Direttivo – Santa Messa Defunti Rotariani 
08/11 venerdì.    Rappresentazione dell’opera Madama Butterfly di Puccini 
19/11 Martedì    Evento straordinario, avremo una serata con il ciclista Vincenzo Nibali. Per 
l’occasione verrà proiettato il suo docu-film prodotto dalla RAI. L’incontro aperto a tutta la 
cittadinanza si terrà presso l’ex Convento dell’Annunciata (locazione da confermare)  
26/11 martedì.   Conviviale. Ospite il giornalista, scrittore e conduttore televisivo Gigi 
Moncalvo che ci parlerà della famiglia Agnelli e ci presenterà il suo libro “Agnelli Coltelli”  
 
dicembre 
03/12 martedì.    Assemblea del Club 
20/12 venerdì.    Prenatalizia. Si ricorda a tutti di segnare in agenda questa data. 

 
Il Presidente chiede visti tutti questi avvenimenti la massima attenzione e collaborazione nel 
comunicare al Prefetto Marco Rognoni le presenze vostre e dei vostri famigliari e amici. 

 
 
Aggiornamento su Mostra Permanente 
Rognoni F. comunica lo stato di avanzamento del progetto. 
Il 19 settembre c’è stato un incontro con gli Architetti, per fare il punto tecnico/edile. 
Riscontro positivo con il funzionario delegato ai beni architettonici che si è mostrato 
disponibile ad una collaborazione. 
 
 
Il 24 settembre si è tenuta una riunione per definire gli ultimi dettagli del Plastico. L’incontro 
ha avuto un feedback positivo e sarà oggetto della serata conviviale del 29 ottobre dove la 
ditta presenterà al club il progetto definitivo. Il programma per raggiungere l’obbiettivo finale 
nei tempi stabiliti prosegue. 
Una criticità riscontrata è la mancanza di un elenco organico sulle aziende del “900” con i 
relativi responsabili a cui indirizzare i tecnici/video per le riprese. 
Francesca sollecita ai soci di farsi carico di una parte (accompagnamento presso le aziende 
dei tecnici video) al fine di “alleggerire” le altre persone già coinvolte in alte fasi. 

 
 

Aggiornamento su Show-cooking 
Il Presidente comunica che si è avuto un forte riscontro della manifestazione (128 persone). 
Per un introito netto di € 2900. 

 
 

Il Presidente introduce il tema della serata comunicando che il nostro Club proporrà, il nome 
del socio Carlo Andrisani alla candidatura per la nomina di Governatore 2027/28, 
sottolineando che questo è un evento straordinario nei 56 anni della sua costituzione. Quindi 
cede la parola a Carlo invitandolo a parlarci del percorso che lo ha portato ad accettare questa 
candidatura. 



 
 
Ringraziando tutti i soci del Club per la stima attribuitagli Andrisani inizia annunciando di aver 
maturato la candidatura per la nomina di Governatore dopo aver frequentato il distretto in 
questi anni ricoprendo diversi incarichi. Questo mi ha permesso di studiare il ruolo di 
Governatore nelle diverse prospettive, ciò mi ha dato la consapevolezza che con l’impegno e 
la dedizione di potere affrontare questo autorevole incarico, nonostante questo vuol dire 
anche dedicare due anni “unicamente” al Distretto. Conclude affermando che anche 
nell’ipotesi di non essere eletto Governatore il nostro Club, uno dei più importanti del 
Distretto, merita comunque di essere rappresentato degnamente al proprio interno con una 
figura di rilievo. Sono consapevole tuttavia di quello che mi aspetta, per questo ho bisogno il 
supporto di tutti voi.  
 
 

 
 

 
Il segretario esecutivo 

Enrico Maiocchi 


